
par excellence GmbH & Co. KG informiert über substanzstarke Renditeimmobilien in Berlin

Veröffentlicht am: 06.08.2010, 16:01

Pressemitteilung von: //

par excellence GmbH & Co. KG: Euro-Krise lässt Nachfrage nach Immobilien boomen Berlin - August 2010. Sachwert schlägt Geldwert - dieses Anlageprinzip gewinnt in Zeiten, die von Euro-Krise und wachsender Inflationsangst geprägt sind, neue Aktualität. Aus guten Gründen erlebt vor allem das Investitionsobjekt Immobilie einen neuen Boom, so die par excellence GmbH & Co. KG. Die par excellence GmbH & Co. KG ist Spezialist für den Immobilienmarkt in Berlin und informiert über lukrative Kaufgelegenheiten in den begehrten City-Lagen der Hauptstadt. Die Euro-Krise verdunkelt die Aussichten auf den lang erwarteten wirtschaftlichen Aufschwung - und dies schlägt sich zunehmend auch auf das Anlageverhalten der Bürger nieder. Fast täglich neue Schlagzeilen zur Schuldenkrise der südeuropäischen Staaten, aber auch die Äußerungen einiger Finanzexperten erzeugen akute Ängste vor einer steigenden Teuerungsrate und vor möglicherweise gravierenden Kapitalverlusten. Als Reaktion vieler Anleger lässt sich eine "Flucht in Sachwerte" zum Beispiel in Edelmetallanlagen, vor allem aber in substanzstarke Renditeimmobilien, erkennen. Für die par excellence GmbH & Co. KG aus Berlin kaum überraschend, denn die Vorteile des Direktinvestments in Wohn- und Gewerbegebäude sind auch hierzulande längst bestens bekannt: Wie die Erfahrung lehrt, bewahren sich Immobilien ihren Wert zumeist auch in Krisen- und Inflationszeiten, also voraussichtlich auch dann, wenn der Euro tatsächlich erheblich an Kaufkraft verlieren sollte. Hinzu kommt der par excellence GmbH & Co. KG zufolge ganz aktuell ein weiterer wichtiger Grund: derzeit sind für Immobilienkäufer Baudarlehen zu historisch günstigen Konditionen verfügbar. Diese beiden Faktoren sorgen dafür, dass Privatanleger immer mehr in Kauflaune kommen, fasst die par excellence GmbH & Co. KG aus Berlin die gegenwärtigen Entwicklungen zusammen. Doch viele Privatanleger fragen sich: An welchen Standorten lohnt sich der Einstieg ins Immobilieninvestment wirklich? Genauer: Was sind die Voraussetzungen dafür, dass Mieteinnahmen und langfristiger Wertzuwachs die eigenen Renditeerwartungen nicht enttäuschen? Fragen wie diese sind es, die die par excellence GmbH & Co. KG aus ihrem Beratungsalltag kennt - und im Rahmen intensiver persönlicher Kundengespräche und bei Begehungsterminen vor Ort klärt. Im Fokus der Beratungs- und Vermittlungsaktivitäten der par excellence GmbH & Co. KG steht Berlin, der aus Anlegersicht deutschlandweit wohl attraktivste Immobilienstandort überhaupt. Für Haushalte, die ihr Vermögen langfristig absichern und zugleich profitabel anlegen wollen, bietet die deutsche Hauptstadt nach Meinung der par excellence GmbH & Co. KG auf Jahre und Jahrzehnte hinaus ein erstklassiges Anlageumfeld. Interessant sind und bleiben vor allem zentral gelegene Berliner Szene-Viertel wie Prenzlauer Berg, Neukölln oder auch Kreuzberg, so die Erfahrung der par excellence GmbH & Co. KG. Bereits seit vielen Jahren lässt sich ein starker Zuzug aus dem In- und Ausland in diese zunehmend exklusiven Trend-Viertel konstatieren; die Konsequenz der starken Nachfrage nach örtlichem Wohnraum sind teils weit überdurchschnittlich hohe Mietspiegel und eine insgesamt überaus positive Wertentwicklung. Die Bedingungen für den Einstieg in den Berliner Immobilienmarkt sind damit 2010 einfach ideal, so das Fazit der par excellence GmbH & Co. KG. Privatanleger können sich telefonisch unter der Nummer 030 / 76 880 800 vom Team der par excellence GmbH & Co. KG über aktuelle Kaufgelegenheiten in der Berliner City informieren lassen. Persönliche Beratungsgespräche mit der par excellence GmbH & Co. KG lassen sich kurzfristig vereinbaren. Über die par excellence GmbH & Co. KG und Horst Bogatz Die par excellence GmbH & Co. KG ist ein Beratungspartner in allen Fragen zum Thema Immobilieninvestment und dem Erwerb von Wohneigentum. Die par excellence GmbH & Co. KG gilt im Raum Berlin und Brandenburg als Spezialist für renditestarke und langfristig werterhaltende Wohnimmobilien. Die Vermittlung exklusiver Objekte in Berlin-City an Privatanleger bildet das Kerngeschäft der par excellence GmbH & Co. KG. Die

Immobilienberater der par excellence GmbH & Co. KG können dabei auf eine mehrere Jahrzehnte umfassende Beratungserfahrung zurückblicken. Geschäftsführer der par excellence GmbH & Co. KG ist Horst Bogatz. Sitz der par excellence GmbH & Co. KG ist Berlin. Kontakt par excellence GmbH & Co. KG Horst Bogatz Heilbronner Straße 10 10711 Berlin Telefon 030 / 76 880 800 Telefax 030 / 76 880 333 post@parex.cc www.parex.cc http://www.par-excellence-eurokrise.de

Pressekontakt

,
Telefon:
E-Mail:
Website:

Firmenportrait

Wichtiger Hinweis:

Für diese Pressemitteilung sowie das Bild- und Tonmaterial ist allein der jeweils angegebene Herausgeber verantwortlich. In der Regel ist dieser der Urheber der Presstexte sowie der angehängten Bild und Informationsmaterialien. Das TRENDKRAFT-Presseportal ist für den Inhalt dieser Pressemitteilung nicht verantwortlich und übernimmt keine Haftung für die Korrektheit oder Vollständigkeit der dargestellten Meldung. Die Nutzung von hier archivierten Informationen zur Eigeninformation und redaktionellen Weiterverarbeitung ist in der Regel kostenfrei. Vor der Weiterverwendung sollten Sie allerdings urheberrechtliche Fragen mit dem angegebenen Herausgeber klären. Eine systematische Speicherung dieser Daten sowie die Verwendung auch von Teilen dieses Datenbankwerks sind nur mit schriftlicher Einwilligung durch das TRENDKRAFT-Presseportal gestattet.

Des Weiteren beachten Sie bitte unseren Haftungsausschluss unter: <https://trendkraft.de/haftungsausschluss>